

INVITATION PRESSE

HYÈRES - 7 Mai 2024

Vendredi 10 mai - Journée spéciale pour le passage de la flamme olympique

Les hôpitaux maritimes de Hyères partagent les valeurs olympiques et paralympiques

A l'occasion du passage de la flamme olympique à Hyères, ce vendredi 10 mai, une journée d'inclusion, de sport et de solidarité est organisée à l'attention des patients, professionnels et leurs familles, ce même jour, sur la plage de l'Almanarre de l'hôpital Léon Bérard.

Le passage de la flamme olympique à Hyères méritait un bel événement. Ce vendredi 10 mai 2024, les directions des établissements du bassin hyérois, l'Hôpital Léon Bérard, l'Hôpital Renée Sabran - Hospices Civils de Lyon, le Centre Hospitalier de Hyères, l'Hôpital San Salvador - AP-HP et l'institut de rééducation fonctionnelle Pomponiana Olbia, unissent leur dynamisme pour offrir une journée mémorable aux patients, à leurs familles et aux professionnels de santé.

Dans un élan de célébration des valeurs universelles du sport, la plage de l'Almanarre, où la flamme olympique sera portée dans la matinée, les accueillera pour une journée dédiée au sport, à l'activité physique adaptée et au partage. En partenariat avec l'association UFOLEP du Var et le Collectif Mer & Handicap, cette manifestation offrira l'opportunité aux patients et professionnels des cinq établissements de découvrir et de pratiquer des sports adaptés dans l'environnement exceptionnel de la plage de l'hôpital Léon Bérard et du site d'Olbia.

Le point culminant de la journée sera un tournoi sportif inter-établissements, symbolisant la dynamique d'échanges et de partage entre professionnels de santé du territoire. Soutenu par la ville de Hyères, ce tournoi témoigne de l'engagement des acteurs en faveur de la promotion de l'accessibilité et de la pratique sportive pour tous, ainsi que du concept de "Sport-Santé".

Deux professionnels de l'hôpital Renée Sabran - HCL vont porter la flamme olympique !

Deux professionnels à l'hôpital Renée Sabran - HCL, Jérôme DURAN et Pauline ZINI porteront la flamme olympique lors de son passage dans la région.

Animateur au sein de l'établissement, Jérôme DURAN assurera le relais de la flamme ce vendredi 10 mai à Saint-Raphaël. Également capitaine de l'équipe de France d'handi-basket, récemment qualifiée pour les Jeux Paralympiques de Paris, Jérôme s'occupe, à Renée Sabran, des patients en situation de handicap. Il leur apprend à manier le fauteuil, à gérer les transferts dans la voiture ou la baignoire et d'autres gestes de la vie quotidienne. Tout en les accompagnant, il les inspire par son leadership, son talent sportif et sa capacité à unir les individus.

Docteure en Médecine Physique et de Réadaptation au sein de l'établissement des HCL, Pauline ZINI, elle, portera la flamme ce dimanche 12 mai à Arles (Bouches-du-Rhône). Au quotidien, dans son travail, la praticienne aide les personnes atteintes de handicap à retrouver leur indépendance et leur mobilité. En tant que professionnelle de la santé, elle sait l'importance du sport dans le processus de réadaptation et de réhabilitation. Sa passion pour le sport et son engagement au service des autres incarnent parfaitement l'esprit olympique.

La journée sera organisée en trois séquences :

- **De 7h à 12h** : les enfants des salariés de l'hôpital Léon Bérard auront l'opportunité d'assister au passage de la flamme olympique.
- **De 13h à 17h** : en partenariat avec l'UFOLEP Var, les patients des cinq établissements pourront découvrir une sélection de sports olympiques adaptés, tant nautiques que terrestres.
- **De 17h30 à 20h** : le tournoi inter-établissements réunira les équipes presque olympiques des différents hôpitaux pour une compétition empreinte d'esprit sportif et de solidarité.

Détermination, courage, égalité, inspiration, amitié, respect et excellence, les valeurs paralympiques et olympiques seront portées haut par les établissements partenaires et leurs équipes au quotidien.

INVITATION PRESSE



Nous avons le plaisir de vous convier à une séance de presse exceptionnelle organisée à l'occasion de la journée d'inclusion, de sport et de solidarité qui aura lieu le 10 mai prochain, en marge du passage de la flamme olympique sur la plage de l'hôpital Léon Bérard.

Date : 10 mai 2024

Heure : À partir de 14h30

Lieu : Plage de l'hôpital Léon Bérard, rond-point de l'Almanarre 83400 Hyères (43.079356, 6.126394)

Point Maps : <https://maps.app.goo.gl/BN9SNm1uFbaTeXVo9>

La séance de presse se déroulera en présence des élus de la Ville de Hyères, des différentes directions des hôpitaux organisateurs (l'Hôpital Léon Bérard, l'Hôpital Renée Sabran des Hospices Civils de Lyon, le CH de Hyères, l'Hôpital San Salvador - AP-HP et l'institut de rééducation fonctionnelle Pomponiana Olbia), accompagnés par leurs patients et professionnels, ainsi que de représentants de l'UFOLEP.

Cet événement sera l'occasion de partager avec vous les détails de cette journée exceptionnelle, de présenter les activités proposées et les objectifs visés en termes d'inclusion et de bien-être pour tous les participants.

Adresse de la plage : Plage de l'hôpital Léon Berard - Rond-point de l'Almanarre 83400 HYERES

Merci de nous confirmer votre présence, par mail, à : secretariat-direction@leonberard.com

CONTACT : Magali GUERDER - Directrice - Hôpital Léon Bérard

@ : m.guerder@leonberard.com

Tél : 06.27.30.74.22